



## Nos visites mensuelles à l'EMS CLAIR-SOLEIL : un moment de partage intergénérationnel



**Depuis le début de l'année scolaire, la classe de 2P07 a le privilège de se rendre chaque mois à l'EMS Clair-Soleil. Ces moments de partage sont devenus des instants précieux, tant pour nous, les élèves, que pour les personnes âgées qui nous accueillent avec un sourire chaleureux et beaucoup de bienveil-**

**lance. Dès que nous passons les portes de l'EMS, tout le personnel est heureux de nous voir arriver, quel bonheur !**

Chaque mois, nous arrivons remplis d'enthousiasme et de curiosité. Après avoir franchi les portes de l'établissement, nous sommes accueillis par les résidents qui, souvent, attendent impatiemment notre arrivée. Grâce à une très jolie collaboration avec les responsables de l'animation, nous avons la chance de pouvoir organiser des activités ensemble : jeux de société, ateliers créatifs, petits concerts improvisés, lecture de livres, atelier cuisine... Lors de notre dernière visite, nous avons même organisé une petite fête du carnaval. Ces moments de complicité permettent de tisser des liens forts avec des personnes que nous n'aurions probable-

ment pas rencontrées autrement. Les élèves demandent sans cesse : « Maitresse, c'est quand qu'on retourne à la maison des personnes âgées ? »

Plus qu'une simple activité scolaire, ces visites sont devenues un véritable moment de bonheur partagé. Elles nous montrent que l'âge peut être un pont entre les générations, permettant des échanges et des moments de partage très précieux. Les élèves attendent chaque sortie avec beaucoup d'impatience et de joie, et il est clair que ces rencontres font partie de nos moments préférés. La prochaine visite, déjà dans toutes les têtes, sera consacrée à un atelier pâte à sel sur le thème de Pâques.

Nous avons hâte de poursuivre cette belle aventure jusqu'à la fin de l'année scolaire. Ces rencontres nous rappellent que la bienveillance, le respect et les

échanges sont les clés d'une société plus unie et solidaire. Et croyez-nous, c'est un véritable plaisir de voir tout cela en action ! Un grand merci à l'EMS Clair-Soleil pour cette si jolie collaboration.

*Classe 2P07 de Mathilde Savoy*



## Atelier « Architectes en herbe »



**Dans le cadre d'un atelier « Architectes en herbe », les classes 1-6P ont eu l'occasion de participer à la création de diverses constructions en Kaplas.**

Durant une période, chaque classe a bénéficié de la présence d'un animateur du centre Kaplas Lyon, anciens détenteurs du record du monde de la plus haute tour, qui les a aiguillés dans la



méthodologie de travail afin d'arriver à un résultat fabuleux. Tours, serpents, trains, bateaux, maisons ont alors rempli les

salles de gym pour le plus grand bonheur des petits et des grands. Les élèves ont pu développer leur concentration, leur créa-

tivité, leur motricité et surtout apprendre à travailler en équipe. Ils en ont tiré une grande fierté. Bravo à eux !